



UKULELE

Meist hat die Ukulele etwa dieselbe Form wie die Gitarre, sie ist aber viel kleiner und hat vier statt sechs Saiten. Die Ukulele ist ein beliebtes Instrument, weil sie vergleichsweise einfach zu erlernen ist und trotzdem fein und warm klingt.

Obwohl die Ukulele nur über vier Saiten verfügt, kann von ihr später leicht auf die sechssaitige Gitarre gewechselt werden. Auch hierfür ist sie ein ideales Einstiegsinstrument.

GESCHICHTE

Entstanden ist die Ukulele aus dem Zupfinstrument Machête, das auf der portugiesischen Insel Madeira verbreitet war. Seefahrer brachten die Machête im 19. Jahrhundert nach Hawaii, wo sie weiterentwickelt wurde und sich ab 1915, als die heute bekannte Ukulele, in die ganze Welt verbreitete.

STILARTEN

Die Ukulele ist sehr vielseitig und in unterschiedlichen Musikstilen einsetzbar.

ANFANGSALTER

ab ca. 4 Jahren